



Dies Mutterherz, so lieb und gut,
den Kindern ist gewesen,
wie könnte da ein Kinderherz
das Mutterherz vergessen.
Dein langes Leiden hat ein Ende,
erlöst bist Du von Deiner Qual,
wir drücken Deine teuren Hände
auf dieser Welt zum letzten Mal.
Mögst Du als Lohn am Sternenthron
empfangen nun die Dulderkrone.



Christliches Andenken
an Frau

Maria Palmetshofer
geb. Höllmüller
Wolfenreith 1

welche am Montag, dem
16. April 2012, um 17.38 Uhr
gestärkt mit der hl. Kommunion
und Krankensalbung,
im 91. Lebensjahr von Gott
zu sich gerufen wurde.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen, Spenden oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.



*So nimm denn meine Hände.
Oh, Maria hilf!*